Bad Ragaz, Pfäfers

Estacion Esperanza Lima / Peru

Sonntag, 27. August 2023, 09:40 Uhr

Estacion Esperanza ist das Projekt eines Schweizer Vereins in den Slums von Lima in Peru. Die Hauptverantwortlichen, Miriam Bernales-Kühni (Tochter von Rolf Kühni) und ihr Mann Carlos, leisten mit ihrem Team Wesentliches, um den Kindern und Jugendlichen in jenen Gebieten eine Lebensperspektive aufzuzeigen, die das weit verbreitete Bandenwesen im Zusammenhang mit Drogen und Prostitution überwindet. Basis der Arbeit ist der lebendige Glaube an Jesus Christus. Auch dieses Jahr weilt Miriam Bernales-Kühni für einige Zeit in der Schweiz. Nach dem liebevollen Empfang und dem grossen Interesse letztes Jahr hat sie Freude, erneut zu uns nach Bad Ragaz zu kommen. Sie wird uns von den Fortschritten erzählen, - aber auch, weshalb vieles in Peru immer anspruchsvoller geworden ist.

Anschliessend findet ein Apéro statt.

Ausserordentliche Kirchgemeindeversammlung

Sehr geehrte Kirchbürger

Gerne lade ich Sie zu einer ausserordentlichen Kirchgemeindeversammlung ein. Die Versammlung findet am Mittwoch, den 23. August 2023 um 20.00 Uhr im Evangelischen Kirchgemeindehaus Bad Ragaz statt. Die detaillierte Einladung mit den Traktanden erhalten Sie rechtzeitig per Post. Ich freue mich auf ein zahlreiches Erscheinen.

Mit freundlichen Grüssen Erika Spitz Präsidentin der Kirchenvorsteherschaft



Veranstaltungen

ANDACHT, 10:30 Uhr mit Pfr. Rolf Kühni im Altersheim Allmend

Juli: DO 06.07.2023, 20.07.2023

August: DO 03.08.2023, 17.08.2023, 31.08.2023

BIBELKREIS, 14:30 Uhr mit Trudi Aebersold im Evang.-ref. Kirchgemeindehaus

uli: DO 06.07.2023, 20.07.2023

August: DO 03.08.2023, 17.08.2023, 31.08.2023

IM FOKUS

Pause bis September

KONZERT

in der Evang.-ref. Kirche Bad Ragaz

SA 15.07.2023, 20:00 Uhr, Orgelkonzert mit den Teilnehmern der 52. Int. Meisterkurse

Freud und Leid

TAUFE

Elea Noemi Caviezel, Bad Ragaz Ronya Luana Kammerer, Bad Ragaz

TRAUUNG

Domenik und Laura Manka-Kleiner, Bad Ragaz

ABDANKUNG

David Bühler, Bad Ragaz, 78. Lebensjahr

Information zu den Gottesdiensten

Sonntag, 9. Juli 2023, 09:40 Uhr Tag des Rock'n'Roll

Diesen Tag pflegen wir in der Schweiz nicht, doch auch wir wissen um die sozialhistorische Bedeutung des Rock'n'Roll. Der neue Tanz wurde in den 50er Jahren des letzten Jahrhunderts zum Ausdruck für eine neue, unkonventionelle Lebensgestaltung, zum Aufschrei gegen die bürgerlichen Standards. Als Bill Haley 1954 sein «Rock Around the Clock» aufspielte, brachte er damit eine ganze Gesellschaft zum Vibrieren, zuerst in Amerika, dann auch in Westeuropa. Und natürlich hatte, wie alles auf der Welt, das Ganze zwei Seiten: Neue Freiheiten waren nötig und ermöglichten viel Gutes – gleichzeitig führten sie bald zum Missbrauch und richteten oft Schaden an. Das ist auch heute so und die Fragen «Wie gehen wir Christen mit Freiheiten um?» und «Wo ist heute ein epochaler Aufbruch nötig?» geben viel Stoff für eine maximal 20minütige Predigt.



Sonntag, 6. August 2023, 09:40 Uhr Friede = Utopie?

An einem sechsten August fanden - unabhängig voneinander – zwei Ereignisse statt, die das 20. Jahrhundert massiv prägten und direkt mit unseren Fragen zusammenhängen: 1914 erklärte Österreich gegenüber Russland den Krieg, und Serbien gegenüber Deutschland, und damit begann der Erste Weltkrieg; 1945 wurde von den Amerikanern eine Atombombe über Hiroshima abgeworfen, womit der Zweite Weltkrieg einen tragischen - Abschluss fand. Trotz aller Gräuel in jenen Kriegen gibt es weiterhin allzu viele Mächtige, die aus irgendwelchen Gründen den Krieg weiterhin pflegen und ihn als sinnvoll, gar nötig erachten. Ist der Mensch allenfalls gar nicht zum Frieden fähig? Muss das menschliche Zerstörungspotential tatsächlich immer wieder aktiviert werden? Schauen wir, welche Antworten uns die Bibel dazu gibt.

Sonntag, 13. August 2023, 09:40 Uhr Israel-Sonntag

Der Isrealsonntag, der eine lange und wechselhafte Tradition hat, bietet den christlichen Gemeinden Gelegenheit, sich mit den jüdischen Wurzeln ihres Glaubens auseinanderzusetzen. Jesus selbst war wie seine Jünger Jude. Seine Lehren wurzeln in der jüdischen Glaubenstradition. In der Vergangenheit sah sich das Christentum vielfach als Nachfolger und Erbe des Judentums und fühlte sich ihm gleichzeitig überlegen. Diese Haltung führte zu einer christlichen Judenfeindschaft. Antijudaismus und Antisemitismus haben das Verhältnis von Christen und Juden schwer belastet. Wir werden in diesem Gottesdienst unser spirituelles Erbe würdigen und einen allgemeinen Beitrag gegenüber jeder Form von Rassismus leisten.

Gottesdienste

Sonntag, 9. Juli 2023 / 09:40 Uhr	
Pfr. Rolf Kühni	Gottesdienst zum «Tag des Rock'n'Roll»
Sonntag, 16. Juli 2023 / 09:40 Uhr	
Pfr. Rolf Kühni	Predigt-Gottesdienst
Sonntag, 23. Juli 2023 / 09:40 Uhr	
Pfr. Claudius Hess	Predigt-Gottesdienst
Sonntag, 30. Juli 2023 / 09:40 Uhr	
Pfr. Andreas Scheibler	Predigt-Gottesdienst
Sonntag, 6. August 2023 / 09:40 Uhr	
Pfr. Rolf Kühni	Predigt-Gottesdienst zur Frage: «Friede = Utopie?»
Sonntag, 13. August 2023 / 09:40 Uhr	
Pfr. Rolf Kühni	Predigt-Gottesdienst zum Israelsonntag
Sonntag, 20. August 2023 / 09:40 Uhr	
Gastprediger	Predigt-Gottesdienst
Sonntag, 27. August 2023 / 09:40 Uhr	
Pfr. Rolf Kühni	Gottesdienst mit Miriam Bernales-Kühni (Estacion Esperanza, Lima/Peru) mit Apéro
	Lillia/Feru) lilit Apero